
Réunion Comité BES 2021-12-07

Président : Guillaume Delouvroy
Secrétaire : Merlin Hannon

Lieu : Teams

Présent.e.s Gab, Isma, Guillaume, Merlin, Laurie, Vic, Juian, Anton, Alex
Excusé.e.s Alöıs
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1 Enregistrement de la séance

La séance est enregistrée.

2 Approbation de l’OJ

Approuvé à l’unanimité.

3 Approbation du PV de la réunion précédente

Approuvé à l’unanimité – 1 abstention.

4 Informations générales

4.1 Mesures covid

Les mesures ont changé ces dernières semaines. Beaucoup de cas covid mais moins
d’hospitalisation. Suite aux dernières mesures on va revoir notre utilisation du local.
Pas sûr qu’on fasse les perms la semaine prochaine – mais elles sont maintenues cette
semaine. De plus, le nombre de personne présentes simultanément dans le local est
désormais limité à 4 personnes, si on est 4 on porte obligatoirement le masque. Les
membres du BES ont la priorité.

4.2 Rappel sécu

Normalement, le BEA va faire un rappel des règlements à la sécu. On a en effet
constaté qu’iels ne respectent pas toujours les directives.

Point de Alex : il aurait entendu dire que seule la tente serait ouverte pendant le
blocus. Il faut vérifier cette information.1 Guillaume posera la question au bureau
facultaire du 10/12. Il contacte également le BEA pour vérifier s’ils ont plus d’infos
ou pas.

1Cette info a depuis été réfutée par la faculté, d’autres locaux seront bien ouverts.
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5 Débrief tournoi d’échecs

5.1 FoSCuP

Gros problème avec le FoSCuP : quand on est arrivés au tournoi d’échecs, iels étaient
absent.e.s. Qqun nous a ouvert le local mais aucun.e membre de leur comité n’est
resté.e à la soirée. On a dû tout gérer seul.e.s. Pour la prochaine fois, on pourrait
partir du postulat qu’on gère nous-même la totale, pour éviter d’avoir de mauvaises
surprises.

Aussi, c’est embêtant qu’on ait dû aller chercher les boissons nous-même. Nous
sommes étonné.e.s qu’iels ne vendent pas de softs par défaut, car les cercles sont
tenus de le faire, et le prix de ces derniers doit rester en dessous de celui des boissons
alcoolisées selon les règles de l’ACE.

5.2 Matériel

Petit souci avec le projecteur : il n’avait qu’un câble HDMI, alors que le PC utilisé ne
possédait qu’un port VGA. On aurait dû vérifier la connectique à l’avance. Tanguy
est venu en nous avertissant du fait qu’il n’y avait pas de VGA, mais Alex n’était
pas sur place donc nous n’avons pas pris cette information comme un problème.

Aussi, ce serait cool de se débarasser des tablettes, surveiller celles-ci nous rajoute
trop de stress. On peut investir dans des timers / demander aux gens d’installer
l’appli, ce serait beaucoup plus simple. On peut par exemple prévoir un certain
nombre de timers en réserve pour les personnes ne possédant pas l’application sur
leur smartphone.

5.3 Bar

Le bar a été organisé à la rache avec l’absence du FoSCuP, mais on s’en est pas trop
mal sorti. On est juste embêtés qu’iels aient fait tous les bénéfices (s’il y en a) sans
même être là.

Remarque générale : essayer de ne pas trop se bourrer la gueule pendant l’organisation,
on a besoin que tout le monde ait un esprit lucide pendant l’entièreté de la soirée.

5.4 Propositions d’améliorations

Prochaine fois, le.a responsable devrait éviter d’être dans la mêlée, et uniquement
s’occuper de donner les ordres. Permet d’avoir une vue globale. Faire un plan des
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tables à l’avance, car ça nous a fait perdre du temps.

Les CST2 n’ont pas été vérifiés chez tout le monde, c’est un gros problème. On
aurait pu fermer une des portes d’entrée, mais ce n’est pas pratique concernant un
accès facile vers les toilettes. On pourrait utiliser des panneaux pour expliquer aux
gens comment faire le tour.

De manière générale, on doit faire une feuille de route très concrète pour chaque
event, celle qu’on avait était un bon début mais devrait être améliorée. On pourrait
sans doute refaire un tournoi au Q2, car les gens ont beaucoup apprécié.

6 Élections

6.1 Communication

Les affiches pré-élections ont été placardées. Au niveau des réseaux on a une aug-
mentation de plus de 14% du nombre de followers sur Instagram. Demain, entre 8h
et midi, on va devoir placarder les nouvelles affiches. Alöıs et Juian se chargent de
les clasher.

Löıc a eu l’idée de réaliser un jeu de piste. Les étudiant.e.s faisant une storie
avec un de nos memes et taggant le BES gagnent une canette Oxfam. S’iels arrivent
à photographier tous les memes différents cachés sur la Plaine, iels peuvent aussi
avoir une canette. Une storie avec toutes nos affiches fait gagner 3 canettes. L’idée
plâıt à tout le monde, mais il est proposé de changer le terme canette Oxfam en soft
fair trade.

Nous souhaiterions encore envoyer l’ensemble des présentations des candidat.e.s
à tout.e.s les étudiant.e.s de la faculté par mail. Proposition de créer un pdf avec
toutes les candidatures écrites joliment. Mieux : Alex fait une page sur le site web
pour répertorier les présentations des candidats (en plus ça nous fait de la pub pour
le site). De plus, demain le BR essayera d’envoyer un message de rappel à aller voter
sur MonULB.

6.2 Passage dans les auditoires

On ira présenter le conseil facultaire dans des auditoires afin d’inciter les étudiant.e.s
en Sciences à aller voter. Le powerpoint servant de support visuel aux présentations

2CST = Covid Safe Ticket
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est disponible dans le channel annonces sur Discord. Il est demandé à tout le monde
de compléter le tableau créé pour répartir nos membres dans les différents auditoires.

7 Rappel AG

On a une AG3 le jeudi 16 décembre (semaine prochaine !). Entre autres, on doit
y élire les nouvelleaux membres occupant les postes à responsabilité du BES. Dure
longtemps (certainement plus de 3 heures). On va essayer de faire un truc sympa.

7.1 Bilans moraux

Pour rappel, tout le monde doit compléter les bilans moraux - c’est là une manière
très intéressante d’avoir un feedback de notre travail au BES.

7.2 Candidatures

Faites vos candidatuuuuures pour prnedre un post ! Isma ajoute que si des gens ont
des questions sur un rôle, il ne faut pas hésiter à demander (beaucoup d’anciens du
BES ont déjà eu l’occasion d’expérimenter plein de rôles).

7.3 Pizzas

Snif c’est annulé à cause du covid. On ne peut pas manger à l’intérieur. Malgré
tout on fera l’AG en présentiel.4

8 Pull

On n’a pas encore de design - on reporte au Q2 ? Le but est d’affirmer notre identité
en tant que membre du BES. Gab est chaud de chercher un design avec Anton. Ce
serait cool d’avoir un design d’ici l’AG.

9 (si on a le temps) Présentation des rôles au BES

Les rôles ont été brièvement présentés en fin de réunion par Guillaume. Une de-
scription de ceux-ci est disponible sur le Drive.

3AG = Assemblée Générale
4En raison de l’évolution des mesures sanitaires, la faculté des Sciences nous a finalement interdi

de réaliser l’AG en présentiel. Celle-ci a donc été remplacée par une réunion à distance, et la vraie
AG a été reportée au Q2.
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Réunion Comité BES
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10 Vers

10.1 Nouveaux posts instagram

Löıc a pensé à un format de posts insta What the science says about (par exemple
sur la méditation, le sport, le stress,. . . ). Environ un post par mois. La personne
qui s’en chargera ne doit clairement pas faire ça seule.
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